

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



Beschluss des IT-Ausschusses vom 9.12.2015

Änderungsantrag zu TOP 1 der öffentlichen Sitzung: Freifunk-Router auf städtischen Gebäuden

Punkt 1	Wie Punkt 1 des Referenten
Punkt 2 geändert	Der dargestellten Handlungsempfehlung gemäß Kapitel 4.2. wird nicht zugestimmt. Die Landeshauptstadt München versucht dem Verein „Freie Netze München e.V.“ die Aufstellung von Frei-Funk-Routern an folgenden Standorten zu ermöglichen: 1. Technisches Rathaus (Friedenstraße) 2. Heizkraftwerk (Theresienstraße) 3. Turm an der Schule am Elisabethplatz 4. Olympiaturm In den Fällen in denen der jeweilige Standort nicht direkt in der Hand der Stadt ist, wendet sich das Direktorium an den jeweiligen Eigentümer. Eventuelle Haftungsfragen werden vorab vertraglich mit dem oben genannten Verein geklärt.
Punkt 3 neu	Das Direktorium wird beauftragt dem Stadtrat nach einem einjährigen Laufen der Freifunk-Router über den aktuellen Stand zu berichten.
Punkt 4 geändert	Der Antrag Nr 08-14 / A 03821 der Gruppe DIE LINKE vom 21.11.2012 bleibt aufgegriffen.
Punkt 5 entfällt	

Fraktion Die Grünen – rosa liste
Dominik Krause

Florian Roth

Lydia Dietrich

Mitglieder des Stadtrates